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Encaminhamento:

No dia trinta de maio de dois mil e dezessete, às nove horas da manhã na sala do

Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da Prefeitura Municipal de

Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n°. 1011 - São Francisco o

Conselho Municipal de Previdência reuniram-se para analisar do relatório de investimentos

referente aos meses de abril de 2017.

Na apresentação do relatório do mês de abril o fechamento foi total e obtivemos um

aumento nos recursos em função de alguns depósitos, e que de acordo com que estava previsto no

decorrer para este ano, o Regime de Previdência fez algumas movimentações, retirando do IMA-B e

colocando em outros fundos de investimentos, pois de acordo com o relatório a rentabilidade do

fundo no mês de abril chegou a dar - 0,34%, porem mesmo com essa perda o respectivo fundo

continua acima da meta atuarial prevista para o ano de 2017 que esta com 6,47%, assim como em

comparativo a 12meses que esta com 16,36%.

Foi levantado também que devido aos ocorridos no cenário politico e econômico no

Brasil e no mundo, tudo isso acaba por influenciar no comportamento das carteiras de

investimentos, pois pode ser quem em maio o IMA-B volte a dar negativo, portanto, para esclarecer

melhor e sanar a possível duvida, de que essa queda possa acontecer, foi solicitado a marcação de

uma videoconferência junto com os economistas do Banco do Brasil, para que eles possam estar

aconselhando e informando como anda o comportamento das carteiras de investimentos do

PRESSEM.

Sendo aSSIm, após analise do cenário econômico, ficou definido a marcação da

videoconferência para os conselheiros adquirirem melhor conhecimento e entendimento do cenário

econômico.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida e ~rovada assino com o~dem~s presentes. L
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